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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA PARTECTTAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N.168 det 1 910912017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 09 Agosto 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo DICIANNOVE del mese SETTEMBRE, alle ore
09,56 ad intzio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio
Circoscrizionale, giusto ar,rriso con prot. n. 978477 del 3110812017, per la trattazione degli
argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,20 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 09 Agosto 2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Tusa, Serio e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 06

Assenti no 04 (I Consiglieri Cardella, Guaresi, Piazzese, e Scarlata)

Voti favorevoli rìo 06

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del 09 Agosto 201i, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

II Segretario

(Carmela Varvarà)
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Il Presidente

CERTIF'ICATO DI PTIBBLICAZIONE

lI Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

=::=:=:==:=:=::=:::::=::=:::::::::::::
CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo ComuneCopia

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

Il Segretario Comunale

:::=::=::=:==::=:=::=:=::::::::::::::=::::=:::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIWTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione
all'Albo PretorÍo e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto
degli artt. 34 del Regolamento per iI Decentramento e 68 comma 2 deilo Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Corfabile

@.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 09. AGOSTO.ZOIT

L'anno 2017,il giorno 09 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione in seduta di prosecuzione giusta convocazione del Presidente Greco prot.

no 928110 del 02 Agosto 2017, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il presidente M. Greco, il quale alle ore 10,00 chiama 1'appello.

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Ist. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata,

Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperto il Consiglio.

Il presidente saluta il Consiglio e non avendo nessuna comunicazione da dare passa al primo punto

dell'O.d.G, quindi nomina come scrutatori i consiglieri: Cardella, Serio e Guaresi e il Consiglio approva.

Si da lettura del Verbale del 02 Agosto 2017 che viene approvato all'unanimità alle ore 10.15. Risultano

presenti tutti i consiglieri.

Si scrive a parlare il consigliere Cardella e gli viene concessa la parola" Chiede a[ presidente di informarsi

se lo spazio in via Messina Marine, dove prima esisteva l'autosalone sc è privato o pubblico.

Prende la parola il consigliere Marchese, dichiara che il piano potature non è partito e molte vie della

circoscrizione come via Bazzano, via M. Marine sono abbandonate, ci sono alberi mal curati, da potare e

sistemare, chiede al presidente di prendere prowedimenti.

Prende la parola il consigliere Piazzese e chiede a questa presidenza di attivarsi con l'Amministrazione

Comunale per quanto riguarda la trasparenza deglí Atti, in merito ai dati proclamati dalle ultime

amministrative che ancora oggi non sono stati ufficíalizzati.

Esce alle ore 10.40 il presidente Greco e assume il ruolo di presidente il vice presidente Savoca.

Interviene il consigliere Guaresi, comunica che sono stati awiati i lavori di pulizia e diserbo straordinario

ad Acqua dei Corsari all'intemo del Teatro del Sole. Ringrazia il Sindaco per avere dato questa risposta ai

cittadini e annuncia inoltre, che il parco sarà intitolato a Libero Grassi. A tale proposito porta a conoscenza

che si svolgerà una manifestazione dove saranno presenti esponenti del mondo politico e civile. Ringrazia

ancora il presidente dell'AMAP M. Prestigiacomo per avere dato seguito alla richiesta di prevenzione di

allagamento presso il territorio della seconda circoscrizione.

Interviene il consigliere Scarlata, riferendosi ai vari articoli pubblicati nella pagina del consigliere Guaresi

in merito ai lavori svolti in seconda circoscrizione e in particolare a quelli effethrati presso il Teatro del

Sole, chiede se queste sono richieste fatte durante la vecchia legislatura o sono nuove richieste. Questa

osservazione la pone per capire se bisogna dare merito anche a quei consiglieri che non son stati rieletti.

Alle ore 10.50 esce il consigliere Serio e viene sostituito come scrutatore dal consigliere Scarlata.

Interviene il consigliere Guaresi è risponde al collega Scarlata che si tratta di nuove richieste.
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Prende la parola il presidente pro tempore Savoca, chiarisce che questo è un nuovo Consiglio e shfeb.bè 
-

opportuno e consigliabile chiudere con la passata consiliatura su quello che si è fatto e su chi l'abbia i;fto.,::::"

E'appena iniziato un nuovo percorso politico dove tutti noi consiglieri saremo impegnati per altri cinque

anni a fare del nostro meglio, affronteremo vecchie e nuove tematiche coinvolgendo l'Amministrazione

Comunale e li dove non ci fosse collaborazione alzeremo la voce per farci ascoltare nell'interesse del

cittadino e del territorio.

Alle ore 10155 entra il presidente Greco e ne assume il ruolo.

I[ vice presidente Savoca fa il punto della situazione al presidente Greco che continua con i lavori d'Aula. Si

passa al-terzo punto dell'O.d.G e su richiesta del consigliere Guaresi si preleva la Mozione prot. n. 926936

del 02.08.2017 a firma dello stesso, avente per oggetto: collegamento acque meteoriche in via Girolamo

Grimaldi. Lo stesso consigliere la delucida nei particolari invitando i colleghi a votarla favorevolmente. Il

presidente Greco pone in votazione la suddetta mozione e alle ore 11.00 viene approvata all'unanimità dei

presenti. Risulta assente solo il consigliere Serio.

ll presidente Greco, finiti gli interventi alle ore 11,01 dichiara chiuso il Consiglio.

IL Segretario

(l'Espr{mm.uo A. Maria Geraci)
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Presidente


